



Sternsingen in Hermagor

57 Kinder nahmen an der diesjährigen **Sternsingeraktion** in der **Pfarre Hermagor** teil. Vielen Dank allen für die herzliche Aufnahme der Kinder und Jugendlichen und für die große Spendenfreudigkeit in unserer Pfarre, denn so konnte wieder ein Betrag von rund 13.000,- Euro gesammelt werden, der Hilfsprojekte in Afrika, Asien und Lateinamerika unterstützt und somit geholfen wird das Leben von Menschen in den Armutsregionen unserer Welt zu verändern.



Jubiläum für die Sternsinger

Bereits zum 60. Mal sangen und sammelten über 80.000 Kinder in ganz Österreich für Projekte in der Entwicklung in der „Dritten Welt“. In diesem Jahr lag der Fokus der Sternsingeraktion auf Brasilien. Am Foto begleitete Georg „Ohr 1“ Berger eine der vielen Gruppen der Pfarre Kötschach, mit **Pia Kristler**, sowie **Silvia, Martina** und **Simon Guggenberger**, die auch vor der „Kötschacher Prominenz“ Halt machten, Paralympic-Silbermedaillengewinner **Wolfgang Dabernig**.



Ehrung für Kurt Thurner

Eingebettet in ein umfangreiches Programm ehrte Bgm. **Hermann Jantschgi** und Gauobmannstellvertreterin **Andrea Guggenberger** im Rahmen des vorjährigen Liederabends des „Gemischten Chores Grafendorf“ **Kurt Thurner** für seine zehnjährige Mitgliedschaft im Gasthof „Post. Garniert“ wurde die Ehrung mit Musik- und Theatereinlagen.



Kornat feierte

Hoch Lesachtal, kann man da nur sagen! Langjährige, treue Mitarbeiter der Pfarre Kornat feierten kürzlich einen runden Geburtstag. Messner **Anton Webohofer**, seines Zeichens „legendärer“ aktiver Bezirksobmann des Blasmusikverbandes, feierte seinen 70. Geburtstag und **Raimund Letter** seinen 80er – herzliche Gratulation!



Schöne Ehrung

Im Dezember wurde Dr. Lausegger von Bürgermeister **Siegfried Ronacher** geehrt. Er verrichtet seit über drei Jahrzehnten seinen Dienst in der Unfallambulanz Hermagor und davon war er sage und schreibe bereits vierzig mal am heiligen Abend im Dienst. Am Foto: Der Bürgermeister stattete dem Arzt mit Team einen Besuch ab.



Fußwallfahrt

Die kleine Kirche mitten in Timau ist der Heiligen Gertraud geweiht und alle Jahre Mitte November Ziel der samstäglichen Fußwallfahrt und sonntäglichen Pilgerreise des Kötschacher Kirchenchores über den Plöckenpaß ins benachbarte Friaul. Am Foto: Die fleißigen Fußwallfahrer bei der Segnung von Alt-Pfarrer KR **Josef Auernig**.



»Ich bin von der Ausbildung total begeistert. Es ist sogar möglich, während der Lehre im Ausland ein Praktikum zu absolvieren! Ich war in Bristol, England! Dort habe ich einen Sprachunterricht besucht und mich fachlich weiterbildet.«

Sabine Holzer
Chimielabortechnikerin und
Chemieverfahrenstechnikerin
Lehre mit Matura, Treibacher
Industrie AG

www.jumpbase1.at



WKO
WIRTSCHAFTSKAMMER KÄRNTEN
DIE INDUSTRIE